



La Fundación Mohammed V para la Solidaridad está poniendo en marcha una plataforma de alojamiento en beneficio de las poblaciones afectadas de Douar Degouj, en la provincia de Al Haouz.

En el marco de su programa de apoyo humanitario y social a los douars afectados por el terremoto de Al Haouz, la Fundación Mohammed V para la Solidaridad ha puesto a disposición de las familias del douar Degouj (situado a 2 kilómetros de Talat Nyaacoub) una plataforma de alojamiento totalmente amueblada y equipada.

Esta iniciativa solidaria, desplegada en colaboración con la Agencia Nacional de Puertos y las autoridades locales, ha permitido acoger a cincuenta y cuatro hogares, con doscientas cuarenta personas, entre ellos viudas y personas con discapacidad, del douar de Degouj. Situada a 1.300 metros de altitud, es una de las zonas más afectadas por el terremoto en la provincia de Al Haouz.

Con una superficie de 10.000 m² y establecido en un terreno puesto a disposición por un mecenas, la plataforma ha sido equipada y técnicamente preparada para crear las mejores condiciones de vida para las familias beneficiarias.

Los espacios de alojamiento han sido organizados en sesenta y cuatro viviendas modulares. Se distribuyen en cinco o cuatro habitaciones (superficies de 36m² y 18m² según el tamaño de las viviendas), dos guarderías (dos módulos) y espacios sanitarios.

La Fundación también se ha encargado de equipar el alojamiento, dotando a cada módulo de mobiliario interior, equipamiento y menaje de cocina, ropa de hogar y productos de limpieza. Asimismo, la guardería ha sido equipada con mobiliario y juegos para alojar a los niños en un ambiente agradable de convivencia.

La Fundación sigue movilizándose y continúa sus acciones para distribuir la ayuda humanitaria lo más cerca posible de las necesidades de las poblaciones afectadas en las provincias de Al Haouz, Chichaoua y Taroudant.